



岩瀬高校だより

令和6年4月号

校訓 自分の中の力を伸ばせ

～令和6年度入学式を挙行了しました～



令和6年4月9日（火）に本校体育館にて入学式を挙行了しました。普通科56名、衛生看護科40名の新入生が学校長に入学を許可されました。



初めての高校の教室で少し緊張した面持ちでした。これから教員一同、皆さんの高校生活を全力でサポートしていきます。

～新任式・始業式を行いました～

令和6年4月8日（月）に、本校体育館にて新任式、始業式を行いました。生徒たちは新学年での生活に向けて気持ちを新たにしている様子でした。

今年度、岩瀬高校に新たに15人の先生方が着任されました。代表で看護科教頭渡邊英信先生より生徒に向けてご挨拶をいただきました。

今年着任された先生方



～衛生看護科合同集会を行いました～



令和6年4月22日（月）に、衛生看護科が1、2、3年生合同の集会を行いました。少人数のグループに分かれて学年を超えた交流を図りました。1年生は先輩方から話を聞き、これからの高校生活の道筋が見えたことと思います。岩瀬高校には衛生看護科、専攻科独自の行事もたくさんあります。

～3年生が進路ガイダンスを行いました～

令和6年4月22日（月）に、3年生が進路ガイダンスに参加しました。進路の手引きをもとに、それぞれの進路実現に向けたスケジュールや心構えを確認しました。

